



留学生紹介
Kayla Woods
(ケイラ・ウッズ)



小学校1年生の時から日本語を勉強し始めました。すぐに興味を持ちました。去年から真剣に勉強するようになり、日本に留学しようと決めました。日本に来て9月で約1か月になります。たくさん面白いことを習いました。これからもっと面白いことを学ぶことを楽しみにしています。

オーストラリアに戻っても一生懸命勉強します。日本語や他の外国語を大学で学ぼうと思っています。

将来は通訳か語学の先生になりたいと思っています。みなさん、宜しくお願いします。



救急救命法



『国際ソロプロチニミスト芦屋』の協力により、1・2年次の保健委員を対象にして、9月7日(水)に救急救命法の講習会が行われました。これは9月の防災の日の意識を高めるとともに、10月の体育祭において、もし救急救命法を要する生徒が出た時、初動の段階で保健委員が適切な対応ができるように実施しました。

講習会では、マネキン、AEDトレーナーを使って、消防士の方から救急救命の手順を学び、生徒は意外な難しさを実感しました。和やかな中にも緊張感のある講習会でした。

自治会執行部紹介

私たち自治会執行部は、学校の自治・自由・創造のもと日々学校内外での活動を行っています。69代執行部の目標は、昨年度より生徒たちにとても先生たちにとっても学校全体がよりよくなるようにしていくことです。各行事での準備も大変ですが、それ以上になすべきことをなし、学校を変えていきたいです。目標は思想にあらず行動にあり、私たちは今後とも頑張って活動していくので、応援よろしくお願いします。

先輩に学ぶ — AUSS進路ナビ —



9月8日(木)、今年卒業した先輩を中心に、教育学部、理工学部など多岐の学部の大学生、約10名が来校しました。

1年次生徒は、理系、看護系(文系・理系)、文系国公立、文系私立の希望に分かれ、それぞれ自分が話を聞きたい学部の先輩のところに集まり、熱心に耳を傾けていました。「勉強はつづいていくものだと改めて認識できました」「改めて授業をしっかり受けることが大事だと思いました」など今後の取り組みに向けて励みとなる集会になりました。

男子テニス部



芦高テニス部は、1年生11名、2年生7名が在籍しています。この夏の新人戦は、シングルス個人で本戦出場(2回戦)・県ベスト64)、阪神リーグ団体戦5部優勝・4部昇格しました。OBには、国際テニス連盟理事・副会長、オリンピック・歴任、2012年、国際オリンピック委員会五輪オーダー(功労章)を受章された、川廷榮一氏(故人・7期生)がおられます。私たちは、強く伝統ある芦高テニス部たらんと、プライドを持って、練習に励んでいます。来年の4月、志の高い新入生たちの入部を期待しています!



茶道部



抹茶味のチョコやアイスは好きですか?抹茶は、ビタミンCやカテキンをはじめ多くの栄養素が含まれる美容と健康に優れたヘルシー食品です。

改めまして、茶道部です。現在、女子13名で、毎週火曜日、稽古に励んでいます。毎年6月には記念祭でお茶会を開き、10月には、あしや喜楽苑を訪問してお点前を披露しています。一期一会を胸に、常におもてなしの心を尽くすよう心掛けながら、ひとときの交流を大切にしています。私たちは、茶道を通じて、礼儀作法を身につけるだけでなく、心も体もともに内から健康で美しくあるよう、自分磨きに精進しています。



「青少年のための科学の祭典」に参加

2016年9月3日(土)、4日(日)、ポートアイランドのバンドー神戸青少年科学館で「青少年のための科学の祭典」が行われました。

芦屋高校からも出展しました。内容は「芦屋避難シミュレーション・ホワイトパズル・錯視」です。2日間で小学生以下の子どもたち190名が参加してくれました。今回の出展に対して「奨励賞」をいただきました。



主な行事

- 11月 1日(火) 修学旅行・持久走事前検診
- 4日(金) カウンセリング
- 5日(土) 第2回学校説明会、進研マーク模試(3年)
- 9日(水) キャリア教育講演会
- 11日(金) カウンセリング
- 17日(木) AUSSキャンパス・インターンシップ
- 18日(金) カウンセリング
- 25日(金) カウンセリング、学校評議員会
- 29日(火) 2年次修学旅行(～12/2(金))

